

PELLETIER DE L'AMEILLE.

NOUVELLE ORLEANS, 21 JUILLET 1861.

AURELIE.

CONFIDÉRIE PARISIENNE.

X.

Le lendemain matin, Clément fut surprise par une lettre de son amie, qui l'avait informée de l'ouverture de la guerre. Elle pensait qu'il dépendait d'elle de faire ce qu'il voulait.

C'est lui qui dit elle en ayant écrit :

« Je ne suis pas le seul à faire ce que je veux. »

J'ai immédiatement compris que c'était à moi que Clément parlait. Mais je n'en ai rien dit.

Clément, inquiète de l'affaire, avait écrit à sa mère, mais n'a rien appris.

Elle était alors bloquée.

Mais malheureusement, malgré toutes les précautions, l'ordre de mobilisation fut envoyé à Paris.

Vous êtes très malheureuse ! Je ne vous re-

verrai pas de vive.

Je vous écris de France. Queez a vous, vous pourrez écrire en Norvège le deuxième épisode. J'attends vos réponses.

Adieu, et soyez très sage.

Clément, je vous embrasse avec toute ma force.

Elle écrivit une lettre à Clément, mais il n'y répondit pas.

Il fut alors arrêté et emprisonné.

Clément, inquiète, écrivit à Mme de Montebello.

« Mon Dieu ! Je suis dans un état de stupéfaction ! »

Elle fut alors arrêtée et emprisonnée.

Elle fut alors arrêtée et emprisonnée.